
Mündliche Einwohnerfrage des Herrn Gottfried Düx betr. Tagesordnungspunkt 15, Anwohner 
wünschen Verkehrsberuhigung 
 
1. Kann oben an der Ecke, Höhe Haus Altenberger Gasse 75, ebenfalls eine 

Aufpolsterung zur Geschwindigkeitsreduzierung vorgenommen werden? 
Antwort: 
Das Anliegen der Anwohner liegt dem Bürgermeister schriftlich vor und wird bei 
Tagesordnungspunkt 15 mitbetrachtet. 
 
2. Macht es Sinn noch nachträglich eine Unterschriftenliste zum Anliegen 

einzureichen? 
Antwort: 
Nein, das eingereichte Schreiben reicht aus. 


